

# Planifican terrenos fiscales para millonaria inversión de ZOFRI

Bienes Nacionales trabaja con la sociedad para potenciar a la región en el desarrollo industrial.

Redacción  
 La Estrella

Como una reunión importante que permite mantener el lazo con Bienes Nacionales y seguir trabajando para concretar proyectos a futuro fue calificada por la directiva de ZOFRI S.A., la cita con el Seremi de Bienes Nacionales Rodrigo Díaz; esto con el fin de analizar posibilidades de inversión a futuro en el Parque Industrial Chacalluta, en concordancia al desarrollo sostenible en la salida norte de Arica.

En la oportunidad, la Sociedad Anónima pudo presentar a la autoridad regional un ambicioso plan de expansión, que posibilitaría una inversión millonaria en los próximos años, que sería de unos 43 mil millones de pesos. Un tema especialmente atractivo para las autoridades gubernamentales que esperan inyectar recursos y atraer inversión a una zona que requiere con urgencia este tipo de instancias.

El Seremi de Bienes Nacionales, Rodrigo Díaz señaló que "hemos sido cate-



REPRESENTANTES DE ZOFRI SE REUNIERON CON EL SEREMI DE BIENES NACIONALES PARA ABORDAR ESTE PROYECTO.

góricos desde el primer día de esta administración, en el sentido que nuestro objetivo es tener un eficiente uso del suelo fiscal y apoyar la actividad económica regional. Estamos comprometidos como gobierno en apoyar estas instancias, pues todos sabemos que debemos potenciar el desarrollo logístico, pero con atención a la sustentabilidad, que en este caso, está materializado en las 200

**43 mil**

**millones de pesos sería la inversión de Zofri en la zona de Chacalluta, cuya intención ya está declarada y en estudio.**

hectáreas que entregamos para el cuidado del Gavio-tín Chico en el sector. Nos interesa mantener el equilibrio del desarrollo económico, pero que conviva con el cuidado medioambiental. ZOFRI nos ha presentado un interesante plan, que requiere de espacio para materializarse y el Plan Estratégico del Ministerio precisamente, apunta en uno de sus ejes principales a usar el terreno fis-

cal para la reactivación económica, que es una tarea que hemos desarrollado incansablemente".

**ZOFRI**

Por su parte, Dante Choque, director por Arica y Parinacota de ZOFRI S.A. indicó que "para nosotros la reunión fue muy importante, pues nuestro objetivo era poder conocer cuáles son las proyecciones de crecimiento donde se emplaza el Parque Industrial Chacalluta. La idea es concretar una importante inversión, concretamente en la urbanización de Avenida Los Hibiscos, la construcción de un Centro Empresarial y de un Terminal

“  
 Nuestro objetivo era poder conocer cuáles son las proyecciones de crecimiento donde se emplaza el Parque Industrial Chacalluta”.

Dante Choque, director de Zofri

Logístico. Estos proyectos se enmarcan en el ámbito de la logística, entendiendo que hay un déficit en este tipo de infraestructura y hay una demanda potencial que se pretende atraer a la región”.

La entrada en operaciones de aviones de carga en el aeropuerto Chacalluta abre un sinfín de posibilidades a diferentes tipos de industria que confluirían en el Parque Industrial en el futuro. Se espera que tanto el ámbito agrícola, de la minería, logística con el almacenamiento de containers y soporte al funcionamiento del terminal aéreo; atraería una importante demanda de servicios, debido a la cercanía y menores costos operacionales. ☺

## Directorio ZOFRI designa nuevo vicepresidente

En sesión ordinaria de

Dante Choque, es el re-

